

Granada Hoy

 NOTICIAS

[Portada](#)
[En Portada](#)
[Opinión](#)
[Ciudad](#)
[Provincia](#)
[Deportes](#)
[Toros](#)
[Cultura](#)
[Espectáculos](#)
[Andalucía](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Sociedad](#)
[Motor](#)
[Internet](#)

 AGENDA

[Clasificados](#)
[Coches usados](#)
[Cartelera](#)
[Misas y cultos](#)
[Horóscopo](#)
[Tiempo](#)
[Sorteos](#)
[Farmacias](#)
[Transportes](#)
[Efemérides](#)
[Obituario](#)
[Pasatiempos](#)
[Programación](#)

 SERVICIOS

[Suscripción](#)
[Hemeroteca](#)
[Contactar](#)
[Publicidad](#)
[Quiénes somos](#)

Actualización | martes, 23 de agosto de 2005, 06:13

SOCIEDAD

[psicología](#)

Granadinos idean un método para diagnosticar la ludopatía

EFE

@ [Envíe esta noticia a un amigo](#)

GRANADA. Un grupo de investigadores de la [Universidad de Granada](#) ha desarrollado un método de diagnóstico para determinar la adicción a los juegos de azar, problema que actualmente afecta a más de medio millón de personas en España que requieren un tratamiento específico.

El proyecto, dirigido por el profesor de Psicología Social José María Salinas, se ha desarrollado en colaboración con la Federación Andaluza de Jugadores Rehabilitados (Fajer) sobre una muestra de 64 jugadores en fase de rehabilitación.

Esta adicción lleva a quien la padece a jugar "de forma persistente y progresiva hasta acabar en una dependencia emocional respecto del juego que afecta de forma negativa a su vida personal, familiar y profesional", explicó Salinas, quien apuntó además que una forma de solucionar el problema es "detectarlo a tiempo", para lo que resulta fundamental contar con "un buen método de diagnóstico".

El 80 por ciento de los 64 jugadores en rehabilitación encuestados mostraron conductas de engaño a la familia y ocultación de la condición de jugador, elementos que los expertos consideran "claves de un problema de juego".



© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
 Avda. de la Constitución, 42.
 Granada
 Tfno: 958 809500/ Fax: 958 809511